



27.12.2024 00:00 CET

Weihnachtswunschbaum im Motel One City: Große Unterstützung für Bärenherz

Bereits zum dritten Mal in Folge hat das Motel One City einen Weihnachtswunschbaum aufgestellt, um die Wünsche des Kinderhospizes Bärenherz zu erfüllen. Dank der großzügigen Unterstützung der Gäste und des Personals konnten alle Wünsche realisiert werden. Zusätzlich wurden 290 Euro an Bargeldspenden gesammelt, die direkt in die Betreuung und Unterstützung der Kinder fließen.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich bei allen Beteiligten für dieses erneute Zeichen der Solidarität und Nächstenliebe. Solche kontinuierlichen Initiativen tragen maßgeblich dazu bei, den Kindern

unvergessliche Momente zu schenken.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de